

Acuerdo de Políticas y Procedimientos:

ACTIVIDADES

Los padres declaran conocer y aceptar que durante el camp los campistas participan en diversas actividades guiadas por monitores, respetando las habilidades individuales de cada uno y siguiendo siempre los procedimientos de seguridad correspondiente a cada actividad.

ARCO Y FLECHA: Aprenden técnicas de arquería siguiendo los procedimientos de seguridad, guiados por un instructor.

ESCALAMIENTO: Practican escalada en una pared de 5m, guiados por un instructor y siguiendo los procedimientos de seguridad.

EQUITACIÓN: Montan a caballo, guiados por un instructor, además de aprender sobre los cuidados que requieren los caballos.

ARTE: Trabajan técnicas mixtas para fomentar la creatividad en un ambiente de calma.

JUEGOS DEPORTIVOS: Participan en juegos modificados que combinan habilidades de diferentes deportes.

TEATRO: Preparan y presentan una obra completa, incluyendo guion, actuación, vestuario, maquillaje y escenografía.

ELECTIVOS: Tienen la oportunidad de inscribirse en una variedad de actividades como música, baile, fotografía, repostería y otras.

CAMINATAS: Realizan caminatas a lugares cercanos al campamento.

SI NO DESEA QUE SU HIJ@ PARTICIPE DE ALGUNA DE LAS ACTIVIDADES, DEBERÁN DE NOTIFICARLO EN LA HOJA DE DATOS.

CELULARES Y COMUNICACIÓN DURANTE EL CAMP: Los celulares se guardarán en la oficina y se entregarán únicamente durante 5 minutos cada día para que puedan hablar con sus padres. Serán devueltos al final del campamento.

COMIDAS: El menú es variado y generalmente bien aceptado por los campistas. Si existe alguna restricción específica (alergia, motivos religiosos, etc.), es imprescindible que la misma esté claramente especificada en la hoja de datos que se envía previo al camp. Cualquier alimento adicional que el Campista deba de llevar debido a restricciones alimentarias, debe entregarse al personal de Iwana Camp el día de llegada y este debe de estar rotulado con su número de ID.

MEDICAMENTOS: Si el campista requiere tomar medicamentos, esto debe estar claramente especificado en la hoja de datos que se envía previo al camp, indicando el nombre, la dosis y la frecuencia con que debe tomarlos. Los medicamentos suficientes deberán entregarse en una bolsa sellada, con el ID del Campista y las instrucciones, el día de la llegada. Nuestra enfermera/médico se encargará de administrar los medicamentos.

ROPA E ÍTEMS PERDIDOS: Antes de asistir al Camp, el Campista deberá de rotular todas sus prendas e ítems con el número que se le haya asignado para el Campamento. Iwana Camp no se hace responsable por la pérdida o daño de las pertenencias de los campistas. La ropa y demás cosas que sean dejadas en el Camp serán donadas a un albergue de San Andrés.

REPORTE FOTOGRÁFICO: Iwana Camp enviará algunas fotos y videos al chat del grupo del Campamento en curso para que los padres puedan apreciar las actividades. Sin embargo, Iwana Camp no se compromete a mandar una foto individual ni diaria del Campista.

RETIRO DE IWANA CAMP: ENFERMEDAD: Si el campista no puede asistir por enfermedad, lo cual debe ser comunicado antes del inicio del camp, presentando el sustento respectivo, su reserva se guardará para otra fecha y es transferible. En caso contrario, se realizará un reembolso del 50%.

ACCIDENTE O ENFERMEDAD DURANTE LOS PRIMEROS 3 DÍAS: El campista podrá inscribirse en otro campamento con un descuento especial del 50%. No habrá reembolso.

RETIRO POR OTROS MOTIVOS: Los padres deben recoger al participante si decide retirarse por razones no relacionadas con la salud. En estos casos no se realizará ningún reembolso.

REGLAS: No se tolerará el maltrato a otros campistas o al personal. Por seguridad, está prohibido separarse del grupo o estar solo/a en el campamento. No se permite el uso de lenguaje inapropiado. Los campistas deben seguir las instrucciones de los monitores y de la Jefe de Campamento. Si un participante no cumple con las reglas (PROMESA IWANERA), nos comunicaremos con los padres para encontrar juntos una solución. Si el comportamiento persiste, Iwana Camp se reserva el derecho de retirar al campista, en cuyo caso los padres deberán acercarse a recogerlo. En estos casos no se realizará ningún reembolso.

DOCUMENTOS REQUERIDOS: Es obligatorio presentar el DNI del Campista y seguro médico en el formulario de HOJA DE DATOS. Por razones de seguridad, los campistas no podrán ir al camp si no cuentan con seguro médico.

AUTORIZACIONES ACTIVIDADES: Autorizo a mi hijo/a a asistir al camp y participar en las actividades propuestas por Iwana Camp en su programa. Reconozco que la participación en estas actividades puede conllevar ciertos riesgos y reconozco que Iwana Camp implementa protocolos de seguridad para minimizar estos riesgos al mínimo; no obstante declaro voluntariamente aceptar y autorizar que mi hijo/a participe en dichas actividades, asumiendo la responsabilidad por los riesgos que las mismas implican, liberando expresa y totalmente a Iwana Camp de toda responsabilidad por cualesquiera accidentes, lesiones o daños que pueda sufrir mi hijo/a durante el desarrollo del Campamento.

BASE DE DATOS: Autorizo a Iwana Camp a utilizar la información proporcionada en la HOJA DE DATOS únicamente para usos del Campamento. Esta información permanecerá exclusivamente en nuestra base de datos para asegurar el bienestar del Campista.

FOTOS: Autorizo a Iwana Camp a utilizar como material publicitario las fotografías y videos que podrían ser tomadas durante el Camp. Si usted prefiere que NO SE TOMEN fotos o videos de su hijo/hija para ser utilizados en las redes sociales, indicarlo en la HOJA DE DATOS.

EVALUACIÓN MÉDICA: En caso de emergencia y los padres no contesten el teléfono, autorizo a Iwana Camp a llevar a mi hijo/a al Centro Médico de mejor conveniencia para que sea evaluado.

ACUERDO

Iwana Camp se compromete a seguir todas las medidas de seguridad razonables para garantizar el bienestar físico y emocional de los campistas y minimizar cualquier riesgo de naturaleza propia de un Campamento como el que se lleva a cabo. En caso de accidente o enfermedad, y de ser necesario, se seguirán procedimientos de primeros auxilios y tomará la decisión de llevar al Iwanero al lugar que se considere más apropiado para atender de la mejor manera al Iwanero. Iwana Camp queda eximida de responsabilidad por gastos médicos no cubiertos por el seguro del campista, que deberán ser asumidos por los padres o responsables. Asimismo, Iwana Camp queda eximida de toda responsabilidad civil por daños, lesiones o pérdidas que puedan ocurrir durante la participación en las actividades organizadas, ya sean directas o indirectas. Los participantes aceptan que asumen todos los riesgos asociados con su participación y liberan a Iwana Camp de cualquier reclamación que pudiera surgir.

AUTORIZACIÓN DE DATOS PERSONALES Conforme a lo establecido en la Ley de Protección de Datos Personales y su Reglamento, los padres otorgan su total y absoluto consentimiento a SED IWANA CAMP S.A.C., con RUC N° 20458062511, con domicilio en Av. Alfredo Benavides N° 1579, interior 404, distrito de Miraflores, provincia y departamento de Lima, Perú; para que realice el tratamiento de los datos personales (en adelante, los "Datos Personales"), que sean otorgados por Usted y/o a los que Usted permita su acceso mediante el llenado del formulario de inscripción, la hoja de datos u otros medios.

Sobre la base de este consentimiento Iwana Camp podrá enviarle periódicamente información sobre sus actividades, así como utilizar y analizar la información recopilada para administrar, apoyar, mejorar y desarrollar nuestros servicios. Los Datos Personales serán tratados de conformidad con la normativa peruana sobre protección de datos personales. Asimismo, con esta aceptación, los padres manifiestan su total conformidad y consentimiento para que Iwana Camp trate los Datos Personales proporcionados conforme a la Ley, el Reglamento y esta Cláusula. Iwana Camp tratará los Datos Personales en todo momento de forma absolutamente confidencial y guardando el deber de secreto respecto de los mismos, de conformidad con lo previsto, adoptando al efecto las medidas de índole técnica y organizativas necesarias que garanticen la seguridad de dichos datos y eviten su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado. Finalmente, Usted declara tener pleno conocimiento de: Las consecuencias legales de otorgar su consentimiento para el tratamiento de los Datos Personales conforme a la Cláusula y la posibilidad de revocar el mismo para lo cual podrá enviar un correo electrónico con su solicitud a la siguiente dirección electrónica: campiwana@gmail.com. Los términos y condiciones de la presente Cláusula, la cual ha leído y comprendido en su totalidad; y, La posibilidad de ejercer los derechos que la Ley y el Reglamento le conceden. Para ejercer los derechos, deberá dirigir una comunicación a la siguiente dirección electrónica: campiwana@gmail.com.